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Sul, a partir de 2013.

Hoje, uma comitiva

regional liderada

pelo prefeito Airton

Dipp se reúne em

Brasília com o

Ministro da

Educação, Aloizio

Mercadante, e, com

o Ministro da Saúde,

Alexandre Padilha,

no gabinete do

presidente da

Câmara, Marco

Ma ia, para discutir a

vinda de umcampus

na área da Saúde,

da Universidade

Federal Fronteira

Em entrevista a Uirapuru, o reitor da Universidade de Passo Fundo, José Carlos Caries de Souza se

manifestou sobre o assunto. Ele citou que a UPF completa 44 anos em junho, sendo uma

universidade comunitária voltada para os interesses das comunidades onde está inserida e, com
diversos benefícios, como o Prouni.

Também disse que, ao seu ver, esse movimento, onde as forças políticas estão atrás de uma

conquista, até importante para o município, ao mesmo tempo também desconhece tudo aquilo que

a universidade fez ao longo de sua existência, tanto na formação de professores, como de
profissionais.

O reitor da UPF, enfatizou que esse discurso de trazer para cá um curso de medicina de uma

Universidade Federal para beneficiar quem não tem renda, pode ser vazio, pois historicamente,

quem acaba ficando com as vagas são aqueles com mais recursos financeiros e que freqüentam

boas escolas.

O reitor da UPF, José Carlos Caries de Souza, também citou que a universidade vem cumprindo o

seu papel. Inclusive, os cursos da instituição na área da Saúde tem desenvolvido um projeto de

atendimento à Saúde Básica da população atendendo nos CAIS da cidade.

Fonte: Jornalismo Rádio Uirapuru

vww. rduirapuru.com. br/imprime_noticia.php?id=10827 1/


